
 
２０１８年５月１１日〈金〉第１例会  第２７５７回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
青少年奉仕月間にちなんで 

～～～～プログラム～～～～ 
◎開会の言葉              １２：３０               田上幹事 
◎点鐘                                     青木会長 
◎国歌斉唱・ロータリーソング〈奉仕の理想〉 
◎四つのテスト                          ロータリー情報小委員会 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        青木会長 
◎５月慶祝報告 

  お誕生祝：森本会員、増野会員、田上会員    ご結婚祝：永島会員、岩本会員 
― 乾 杯 ― 

◎食事案内《すし正》                             松本ＳＡＡ 

★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(４月２７日)ＭＹ箸率報告……１６名うち４膳返却で２５％でした。） 
◎会長挨拶                                   青木会長 

◎スマイル報告                                松本ＳＡＡ 

◎幹事報告                                   田上幹事 

１．本日例会終了後、第１２回〈５月〉理事会を行います。 

２．次週１８日(金)「ＩＡＣ入会式」、ポリオプラスランチ《佐々井会員のカレー》を行います。

１２:３０～例会（３Ｆ大会議室）、１３:１５～写真撮影（２Ｆ例会場）です。 

３．１２日(土)「第５グループ交流親睦ゴルフ大会」が開催されます（於:浜田ゴルフリンクス）。

田原会員、増野会員、永島会員、村木会員が参加されます。 

４．１３日(日)「次期会員増強･ロータリー財団合同セミナー」が開催されます（於:岡山）。 

出 席 者／次期 市原会長、村木幹事、増野会員勧誘委員長、矢冨ロータリー財団委員長 

交通手段／益田西 RC と貸切バス利用 集合時間／午前６時５０分 場所／合同庁舎駐車場 

５．３０日(水)益田西 RC･益田 RC 合同例会｢松本 PG 国際大会出席壮行会｣です(出席確認回覧)。

６月１日(金)振替休会の予定でしたが、変更し、６月２２日(金)を振替休会とします。 

６．配付物･･･『ロータリーの友』5 月号(ヨコ P27 視点ガバナーのロータリー･モメントに池上ガ

バナー掲載)、ガバナー月信 Vol.11、｢第 3･4･5 グループ合同ＩＭレポート｣DVD 

７．１４日(月)事務局は健康診断でお休みです。     ８．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 名  名 名 名 ％  

◎スピーチ            「発達障害について」                松本会員 

 

 

◎閉会点鐘               １３：３０               青木会長 

ＭＵ  

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 青木正美 副会長 市原 浩 幹事 田上尚志 副幹事 村木 繁 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 松本結衣 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <４月２７日> 

 
◎スマイルボックス開凾   ２０１８年１月～３月分   １６１，０００ 円 

★ぴたり賞   １６３，０００ 円  村木会員 
★最 高 賞   １６８，０００ 円  佐々井会員 

★最 低 賞   １３７，０００ 円  右田会員 

 

◎会長挨拶 

先週の日曜日に、小学校の子供の参観日とＰＴＡ総会ということで、久しぶりに学校へ行きまし

た。東仙道小学校は低学年・中学年・高学年、いずれも複式学級で勉強しています。今回の参観

日で、私は初めて複式学級での授業の進め方を見ることができました。当日は算数の授業だった

のですが、とても興味深いものがありました。一つの教室に、３年生と４年生が別々のグループ

になって勉強します。先生は一人なので、両方に教え続けることはできません。それぞれの学年

にガイドという進め役がいて、最初に今日の勉強の仕方・流れを皆で確認し、先生があらかじめ

用意した問題を解きながら発表形式で進めていきます。各自がとても活発に発言したり意見を述

べていて、なるほどこういう授業の仕方もあるのかと感心しました。これがもし自分の一人目の

子供だと、少し心配する面もあったかもしれませんが、３人目の子供ともなると、「いろいろあ

っても子供はきっとたくましく育つものだから」と変な余裕をもって見ていられるのが不思議で

もあります。 

その後のＰＴＡ総会で、会長の挨拶の中に「今回、１１年間のＰＴＡが終わりました。最初の子

供の頃の総会資料を見ると、児童が７０名ぐらいいたのに、今では３０名を下回ってしまった。」

との話があり、あらためて地域の将来に危機感を覚えました。しかし、今からもう一人子供を準

備する訳にもいきませんので、何とか出来る範囲で地域活動を頑張っていかなければ、と決意を

新たにしたところです。 

 

◎幹事報告 

１．次週５月４日(金)「みどりの日」で休会です。 

２．ＥＭ菌プール清掃日程が決まりました。 ※出席確認を回覧します。 

   ５月２４日(木)１４:００～ 吉田南小学校 

   ５月２５日(金)１４:００～ 益田小学校 

   ５月３１日(木)１４:４０～ 吉田小学校（インターアクター参加できるかもしれない） 

   ６月８日(金) １３:３０～ 高津小学校（インターアクター参加） 

３．その他 
 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 １６名 ０名 ０名 ２名 １００％ 

 

◎スピーチ           「地区研修・協議会報告」             出席者 

  市原会員、村木会員、田上会員、矢冨会員、廣兼会員、田原会員 

 

◎スマイル報告 

＊①ぴたり賞 ありがとうございます。②前回欠席しました。……村木会員 

＊①最高賞 ありがとうございました。②先週は急用で休みました。申し訳ありません。 

……佐々井会員 

＊①最低賞です。かなり低くみました。②欠席いたしました。……右田会員 

＊明日からゴールデンウィークです。春日山登山と美都温泉まつり、他にも美都はイベントがた

くさんあります。よろしくお願いします。……青木正美会員 

＊２週連続のお休み申し訳ありません。昨日、遅ればせながら商店会に加入させて頂きました。

皆様、七尾祭の花火へのご寄附、よろしくお願いします！……松本会員 

＊先週、お休みしました。本日、早退します。申し訳ありません。……久城会員 


